

El Ayuntamiento estima que el Certamen Nacional de Danza dejó en Elda unos 300.000 euros

23/04/2018



El Certamen Nacional de Danza Orbe que se ha celebrado el pasado sábado y domingo en el Teatro Castelar tuvo un **impacto económico para la ciudad cercano a los 300.000 euros**, según las estimaciones realizadas por el Ayuntamiento, tras comprobar el **gran número de participantes y de visitantes que acudieron al evento**.

De esta actividad, centrada en un encuentro competitivo

de danza, dirigido a bailarines aficionados y semiprofesionales, organizado por la agrupación Orbe, con sede en la ciudad burgalesa de Miranda de Ebro, cabe destacar que durante dos días, el **sector servicios de hoteleros, hostelería y el comercio se beneficiaron del aluvión de visitantes a este encuentro** que goza de un gran prestigio en el país, según destacó el alcalde, **Rubén Alfaro**, que asistió a este acto.